

A LOS PC.DEL CARIBE.

1:28 NOV 7 1934

107

odr

18 DEZ 1934 7863

605/c

Estimados camaradas:

Los últimos acontecimientos revolucionarios que han tenido lugar en España, ponen de evidencia y revelan la falsedad y lo nocivo de la teoría anti-proletaria del anarquismo, así como también esto ha puesto una vez más al desnudo la posición contrarrevolucionaria de los líderes anarquistas, lo que sucede actualmente con respecto a los dirigentes anarquistas de España.

Estos líderes anarquistas, como viles agentes del fascismo, por medio de la más ignominiosa de las traiciones, han favorecido la destrucción en masa del proletariado español, que se lleva a cabo por parte de la reacción fascista clerical de España.

Los líderes anarquistas han obstaculizado por todas las formas a su alcance el desarrollo victorioso de la revolución en España, en estos 4 años de lucha. Ellos no han planteado, frente a las masas la cuestión de la toma del poder, negando la necesidad de la lucha por el poder de los obreros y campesinos. El problema de la insurrección, es encarado por ellos en una forma putschista, afirmando que las insurrecciones son siempre posibles, de que para estas es necesario únicamente una preparación militar y técnica adecuada, en contra de la teoría marxista de la participación activa y militante del proletariado en alianza con el campesinado. En esa forma llevan a la práctica todo el contenido anti-proletario del anarquismo, como enemigos de la lucha revolucionaria organizada. Ellos no reconocen que sea necesario para el triunfo de la revolución una situación revolucionaria y como uno de los factores principales de esta, la amplia participación de las masas en la lucha por el Poder. Para los anarquistas, la insurrección es un putsch y en este sentido declaran enfáticamente que -"los anarquistas son suficientes para hacer solos la revolución", de que la "CNT cumplirá por sí sola la tarea".

Durante las elecciones realizadas en el año pasado en España los anarquistas se han declarado por la abstención, llamando a las masas a no participaren en las elecciones. Con esa política de "abstención" en realidad han impedido la movilización de las amplias masas, obstaculizando en esa forma la campaña electoral desplegada por el PC. de España, lo que ha resultado en la división de la clase obrera y en consecuencia en el fortalecimiento de las fuerzas de la contrarrevolución y del fascismo. En esta forma los líderes anarquistas aplicando puchistas y escisionistas dividen al proletariado, se esfuerzan por frenar el deseo de frente único de lucha existente entre las masas de la CNT, poniendo todas las trabas posibles a fin de impedir la unificación de la clase obrera y la lucha por el poder.

Los dirigentes anarquistas, han demostrado el mayor desprecio por las demandas inmediatas de la clase obrera, de la lucha contra la reacción y el fascismo, jugando con las huelgas generales, llevando en los últimos años a los obreros anarquistas a la realización de tres puches sin ligazon con las masas, organizados sobre la base grupos armados desprendidos de las amplias masas, lo que les ha llevado en consecuencia a la derrota.

Durante estos años de revolución en España, los dirigentes anarquistas, en conjunto con los reformistas, han llevado a cabo sistemáticamente una política y labor de escisión del movimiento revolucionario, usando todas las tácticas posibles para ese fin: como es rompiendo huelgas, sabotaje de estas luchas, abstención en las elecciones, etc., traicionando en esta forma la lucha revolucionaria

ТСКОЙ архивы

ПОХИ

ТСКОЙ архивы